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O SR. CAUÊ MACRIS - PSDB - Com todo o respeito que eu 
tenho por essa grande liderança, que é o deputado Wellington 
Moura, acho que é um desrespeito à minha pessoa ele vir ao 
microfone para fazer essa consideração. Primeiro, eu não acho 
nada, eu constatei 24 deputados em plenário, coisa que, infeliz-
mente, a assessoria da Mesa não constatou. Essa é uma cons-
tatação, não é nenhum “achômetro”. Segundo, eu jamais viria 
a este microfone para fazer qualquer tipo de brincadeira com 
nenhum deputado da Casa, porque estamos aqui para discutir 
coisa séria, estamos aqui para fazer o nosso trabalho. Só queria 
fazer essa reconsideração, com todo respeito que eu tenho por 
essa grande liderança e por esse meu amigo, que é o deputado 
Wellington Moura.

O SR. MILTON LEITE FILHO - DEM - Vamos dar seguimento 
à chamada e, ao final, façamos a contagem da lista da Secreta-
ria, que é o que será válido para constatação de quórum.

A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Vamos dar con-
tinuidade à chamada.

* * *
- É dada continuidade à chamada.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Sras. Deputadas, 

Srs. Deputados, a Presidência constata número regimental de 
Srs. Deputados e Sras. Deputadas em plenário, pelo que dá por 
interrompido o processo de verificação de presença e agradece 
a colaboração dos nobres deputados Enio Tatto e Delegado 
Olim.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, 
inciso I, da XIV Consolidação do Regimento Interno, convoco 
V. Exas. para uma segunda Sessão Extraordinária, a realizar-se 
hoje, 10 minutos após o término da presente sessão, com a 
finalidade de ser apreciada a seguinte Ordem do Dia:

Discussão e votação - Projeto de lei nº 192, de 2016, de 
autoria do Sr. Governador. Dispõe sobre o Plano Estadual de 
Recursos Hídricos - PERH. Com 7 emendas. (Artigo 26 da Cons-
tituição do Estado).

Continua com a palavra o nobre deputado José Zico Prado.
O SR. WELLINGTON MOURA - PRB - Sra. Presidente, eu 

não vejo número regimental de deputados para darmos con-
tinuidade.

Solicito regimentalmente uma verificação de presença.
A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Esta Presidência 

constata quórum visual neste plenário.
O SR. CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Sra. Presidente, eu acho 

que fica muito difícil. Se a Presidência diz que há o número 
regimental e o deputado diz que não há.

A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Eu acabei de 
contar, e há número suficiente de deputados. Se algum deputa-
do saiu, é necessário contar outra vez, deputado.

O SR. WELLINGTON MOURA - PRB - Sra. Presidente, solicito 
portanto regimentalmente uma verificação de presença.

A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Esta Presidência 
constata quórum visual neste plenário.

Continua com a palavra o nobre deputado José Zico Prado.
O SR. JOSÉ ZICO PRADO - PT - Sra. Presidente, eu já ame-

acei de vir aqui para esta tribuna umas três ou quatro vezes. 
Daqui a pouco eu fico cansado de fazer esse trechinho. Eu 
quero ser contado quantas vezes? É preciso definir.

Eu acho que o nobre deputado Wellington Moura está 
corretamente cumprindo o papel que é dele, e quero cumpri-
mentá-lo. Acho que contar até 24 todos os deputados aqui 
sabem. Acho que ficar fazendo essa discussão é muito pequeno. 
Quando o deputado Cauê Macris levantou e fez aquele questio-
namento a V. Exa., naquele momento não havia e V. Exa. tinha 
razão.

Nós estamos obstruindo, porque temos motivos para isso. 
Não estamos obstruindo apenas por sermos contrários a este 
projeto de lei da forma como veio à Assembleia Legislativa, 
mas porque queremos discutir o orçamento impositivo. Essa é 
a questão que está colocada na Ordem do Dia, a não ser que 
os Srs. Deputados que se encontram no plenário foram todos 
contemplados com as emendas. Nós não fomos.

Eu tenho até vergonha de falar que coloquei uma emenda, 
pois fica parecendo que sou eu quem não paga a emenda. 
Quem não paga é o governador. Eu fiz o meu papel. Sr. Pre-
sidente, quero deixar claro que um dos motivos que une esta 
Casa nessa obstrução - e o deputado Cauê Macris sabe disso - é 
a questão do orçamento impositivo.

Se os deputados que estão no plenário, dando quórum, 
têm as suas emendas contempladas, parece-me a maioria dos 
deputados da Casa não tem, pois não estão aqui nem os 24 
Srs. Deputados que precisam para dar o quórum. Portanto, o 
deputado Wellington Moura tem toda razão e iremos continuar 
obstruindo sem nenhum constrangimento, pois queremos fazer 
o nosso papel.

O nosso papel é de obstruir, porque queremos que a pala-
vra dos deputados...

O SR. CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Vossa Excelência me 
concede um aparte?

O SR. JOSÉ ZICO PRADO - PT - Deputado Carlão Pignatari, 
não tenho problema nenhum em conceder um aparte, mas gos-
taria de terminar o meu raciocínio.

O SR. WELLINGTON MOURA - PRB - Sra. Presidente, não 
constato a presença de 24 deputados e, por isso, solicito regi-
mentalmente uma verificação de presença.

A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Sras. Deputadas, 
Srs. Deputados, a Presidência constata número regimental de 
Srs. Deputados e Sras. Deputadas em plenário com a entrada 
do deputado Marcos Zerbini. Continua com a palavra o nobre 
deputado José Zico Prado.

O SR. JOSÉ ZICO PRADO - PT - Sras. Deputadas, Srs. Depu-
tados, quando o deputado Carlão Pignatari me pediu um 
aparte, eu iria falar que a bancada do PSDB foi a que mais fez 
em Brasília para que o orçamento impositivo fosse implantado 
nacionalmente.

Naquele momento, a bancada do PT era contra. Eu dou 
razão para a bancada do PSDB, mas não para as outras ban-
cadas, a não ser que elas estejam sendo contempladas como a 
bancada do PSDB.

Se os deputados estão sendo contemplados, nós da oposi-
ção temos todos os motivos do mundo para continuar obstruin-
do aqui. Afinal, não é fácil visitar uma entidade que presta um 
serviço preponderante para o município de São Paulo, que cuida 
das crianças, que são as Apaes - já colocamos um valor peque-
no que pelo menos vai ao encontro das necessidades mínimas 
da entidade - e depois dizer que o governo não quer repassar 
a verba. Não é fácil para nenhum deputado fazer isso. Portanto, 
nós temos um motivo a mais para esta obstrução. Ficou claro 
para o deputado Cauê Macris, posto por várias bancadas no 
Colégio de Líderes, que um dos motivos da nossa obstrução é o 
Orçamento Impositivo. Queremos deixar isso bem claro porque 
o telespectador que está nos acompanhando em casa pode 
achar que nós não queremos trabalhar e não é isso! Nós que-
remos trabalhar e muito e somos pagos para isso, agora não dá 
para destinarmos verbas para uma entidade ou para a área da 
Saúde ou para a área da Educação e depois ter de dizer que o 
governo não vai repassar.

Na ocasião em que o secretário da Fazenda esteve na Casa, 
nós apresentamos saídas na reunião do Colégio de Líderes.

Qual a inadimplência no estado de São Paulo que tem hoje 
o empresariado? Por que não se vai para cima dos sonegadores 
de impostos?!Portanto, o deputado Wellington Moura tem 
razão.

28 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Defere o pedido do deputado Milton Leite Filho. Levanta 
a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão a Sra. Célia Leão.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Havendo núme-

ro legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, inicia-
mos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Sras. Deputadas, 

Srs. Deputados, Proposição em Regime de Urgência.
Discussão e votação - Projeto de lei nº 192, de 2016, de 

autoria do Sr. Governador. Dispõe sobre o Plano Estadual de 
Recursos Hídricos - PERH. Com 7 emendas. (Artigo 26 da Cons-
tituição do Estado).

O SR. WELLINGTON MOURA - PRB - Sra. Presidente, solicito 
regimentalmente uma verificação de presença.

A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - O pedido de V. 
Exa. é regimental. Convido os nobres deputados Cauê Macris 
e Ed Thomas para auxiliarem a Presidência na verificação de 
presença ora requerida.

* * *
- É iniciada a chamada.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Sras. Deputadas, 

Srs. Deputados, a Presidência constata número regimental de 
Srs. Deputados e Sras. Deputadas em plenário, pelo que dá por 
interrompido o processo de verificação de presença e agradece 
a colaboração dos nobres deputados Cauê Macris e Ed Thomas.

Tem a palavra, para falar contra, a nobre deputada Marcia 
Lia. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado João Paulo Rillo. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado José Zico Prado.

O SR. JOSÉ ZICO PRADO - PT - Sra. Presidente, Sras. Depu-
tadas, Srs. Deputados, esse projeto dos recursos hídricos precisa 
ser discutido pela Casa com profundidade. Temos que rever 
toda a situação hídrica que o Estado sofreu há um ou dois anos.

Quero dizer da importância do projeto para o estado de 
São Paulo, em vista dos problemas que enfrentamos em 2014 
e 2015. Não posso deixar de registrar também que o governa-
dor do estado de São Paulo passou muito tempo sem mandar 
um projeto para a Assembleia Legislativa, para aperfeiçoar 
leis anteriores. A realidade do Estado mudou, e muito, nesses 
últimos anos.

O último projeto de lei de recursos hídricos discutido nesta 
Casa é de 1994. Portanto, passamos mais de 20 anos sem uma 
discussão sobre essa questão. Isso acarretou os problemas do 
ano passado, 2014/2015, a escassez de água nas regiões metro-
politanas do estado de São Paulo.

Esse projeto, do nosso ponto de vista, tem que ser aperfei-
çoado. Quero dizer ao deputado Cauê Macris que já avançamos 
bastante, mas temos divergências ainda em alguns itens que 
considero preponderantes.

O SR. WELLINGTON MOURA - PRB - Sra. Presidente, solicito 
regimentalmente uma verificação de presença.

A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - O pedido de V. 
Exa. é regimental. Convido os nobres deputados Delegado Olim 
e Ed Thomas para auxiliarem a Presidência na verificação de 
presença ora requerida.

* * *
- É iniciada a chamada.
* * *
O SR. CAUÊ MACRIS - PSDB - Sra. Presidente, pelas minhas 

contas nós já temos quórum para dar continuidade à sessão.
A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Deputado, 

aguarde um instante pois estamos aqui conferindo.
O SR. CAUÊ MACRIS - PSDB - É que se demorar o deputado 

já pode ter saído novamente.
Acho que a assessoria de plenário tinha que fazer uma 

contagem constante. Porque tínhamos 24 deputados no ple-
nário - eu contei - quando V. Exa. me concedeu uma questão 
de ordem. O deputado Roberto Tripoli, apesar de estar saindo, 
estava dentro do plenário no momento da chamada, o deputa-
do Wellington Moura também estava, e esses dois deputados 
contabilizariam para efeito de quórum. Acontece que, infeliz-
mente, não está tendo, por parte da assessoria da Mesa, uma 
contagem constante do plenário, e isso muda todo o processo. 
A partir do momento em que se constatou 24 deputados no 
plenário se encerraria esse processo de verificação de presença. 
Qualquer outra pessoa poderia pedir outra verificação de pre-
sença, mas se iniciaria novamente esse processo.

Então, eu acho - e aí vem a minha questão de ordem - que 
V. Exa. tem que pedir para a assessoria do plenário fazer a 
contagem constante, e não quando vem aqui um deputado e 
faz essa constatação. É claro que os deputados que quiserem 
sair do plenário... O deputado Wellington Moura estava dentro 
do plenário e saiu; o deputado Roberto Tripoli saiu. Aí não deu 
24, e sim 22. Faltaram dois para dar quórum. É natural esse 
processo.

Sra. Presidente, acho que está tendo um ato falho por parte 
da Mesa e por parte dessa contagem. E não podemos deixar 
que isso ocorra, porque isso atrapalha, inclusive, o Regimento 
Interno que permite quando tem 24 no plenário, retomar a 
nossa discussão.

O SR. MILTON LEITE FILHO - DEM - Ao término da segunda 
chamada, o que será contabilizado? A lista da Secretaria?

A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Certamente.
O SR. MILTON LEITE FILHO - DEM - Havendo os 24 na lista, 

prosseguirão os trabalhos?
A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Com certeza 

continuaremos os trabalhos. Não tem a menor dúvida, depu-
tado.

O SR. CAUÊ MACRIS - PSDB - Eu acho que tem razão o 
deputado Milton Leite Filho sob um aspecto. O deputado que 
contabilizaria como quórum porque estava no plenário não 
respondeu a chamada. Isso faz uma alteração na ordem, inclu-
sive, dos nossos trabalhos, porque ele estava no plenário, ele 
contabilizaria, retomaria...

* * *
- Vozes fora do microfone.
* * *
Por exemplo, o deputado Wellington Moura foi quem pediu 

a verificação. Neste momento ele não tem interesse em dar 
presença, mas neste momento ele está no plenário e está sendo 
contabilizado como presente.

O SR. WELLINGTON MOURA - PRB - Nós temos faculdade 
de “achologia” no estado de São Paulo? Porque eu acho que 
nem essa faculdade existe. O deputado Cauê Macris diz “eu 
acho que tem”.

O SR. CAUÊ MACRIS - PSDB - Acho não, eu tenho certeza, 
deputado. Eu contei.

O SR. WELLINGTON MOURA - PRB - Não temos faculdade 
de “achologia”, não existe essa faculdade. Se nós olharmos o 
plenário agora, veremos que não tem quórum.

Eu gostaria, Sra. Presidente, que, pelo Regimento, V. Exa. 
terminasse a contagem.

Nos mesmos termos, convoco reunião conjunta das Comis-
sões de Constituição, Justiça e Redação e de Finanças, Orça-
mento e Planejamento, a realizar-se hoje, às 17 horas e 05 
minutos, no Salão Nobre, com a finalidade de apreciar o Projeto 
de lei nº 608/2016, de autoria do Sr. Governador, que altera a 
Lei nº 11.331, de 2002, que dispõe sobre os emolumentos rela-
tivos aos atos praticados pelos serviços notariais e de registro.

Está suspensa a sessão até as 17 horas e 30 minutos.
* * *
- Suspensa às 16 horas e 52 minutos a sessão é reaberta às 

17 horas e 37 minutos, sob a Presidência do Sr. Cássio Navarro.
* * *
O SR. ED THOMAS - PSB - Sr. Presidente, havendo acordo 

entre as lideranças partidárias com assento nesta Casa, solicito 
a suspensão dos trabalhos por 15 minutos.

O SR. PRESIDENTE - CÁSSIO NAVARRO - PMDB - Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, tendo havido acordo entre as lide-
ranças, a Presidência acolhe o solicitado pelo nobre deputado 
Ed Thomas e suspende a sessão por 15 minutos.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 17 horas e 38 minutos, a sessão é reaberta 

às 17 horas e 53 minutos, sob a Presidência da Sra. Célia Leão.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Sras. Deputadas, 

Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, inciso I, da XIV Consoli-
dação do Regimento Interno, convoco V. Exas. para uma sessão 
extraordinária, a realizar-se hoje, às 19 horas, com a finalidade 
de ser apreciado o Projeto de lei nº 192, de 2016, de autoria do 
Sr. Governador, que dispõe sobre o Plano Estadual de Recursos 
Hídricos.

O SR. ED THOMAS - PSB - Sr. Presidente, havendo acordo 
entre as lideranças presentes em plenário, solicito o levanta-
mento da presente sessão.

A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Sras. Deputadas, 
Srs. Deputados, havendo acordo entre as lideranças presentes 
em plenário, esta Presidência vai levantar a sessão. Antes, 
porém, convoca V. Exas. para a sessão ordinária de amanhã, à 
hora regimental, informando que a Ordem do Dia será a mesma 
da sessão de hoje, lembrando-os, ainda, da sessão extraordiná-
ria, a realizar-se hoje, às 19 horas.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 17 horas e 54 minutos.
* * *

 16 DE AGOSTO DE 2016
35ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidente: CÉLIA LEÃO
Secretários: CAUÊ MACRIS, ED THOMAS,
 DELEGADO OLIM, ITAMAR BORGES,
 CAIO FRANÇA, MARCOS ZERBINI
 e CEZINHA DA MADUREIRA

RESUMO

ORDEM DO DIA

1 - CÉLIA LEÃO
Assume a Presidência e abre a sessão. Coloca em discussão 
o PL 192/16.
2 - WELLINGTON MOURA
Solicita verificação de presença.
3 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada 
de verificação de presença, que interrompe ao constatar 
quórum regimental.
4 - JOSÉ ZICO PRADO
Discute o PL 192/16.
5 - WELLINGTON MOURA
Solicita verificação de presença.
6 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada 
de verificação de presença, que interrompe ao constatar 
quórum regimental. Convoca os Srs. Deputados para uma 
sessão extraordinária, a realizar-se hoje, dez minutos após 
o término desta sessão.
7 - WELLINGTON MOURA
Solicita verificação de presença.
8 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Defere o pedido. Constata, visualmente, quorum 
regimental.
9 - WELLINGTON MOURA
Solicita verificação de presença.
10 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Defere o pedido. Constata, visualmente, quorum 
regimental.
11 - WELLINGTON MOURA
Solicita verificação de presença.
12 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Defere o pedido. Constata, visualmente, quorum 
regimental.
13 - WELLINGTON MOURA
Solicita verificação de presença.
14 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada 
de verificação de presença, que interrompe ao constatar 
quórum regimental.
15 - WELLINGTON MOURA
Solicita verificação de presença.
16 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada 
de verificação de presença, que interrompe ao constatar 
quórum regimental.
17 - WELLINGTON MOURA
Solicita verificação de presença.
18 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada 
de verificação de presença, que interrompe ao constatar 
quórum regimental.
19 - JOSÉ ZICO PRADO
Solicita verificação de presença.
20 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada 
de verificação de presença, que interrompe ao constatar 
quórum regimental. Desconvoca a segunda sessão 
extraordinária, antes prevista para hoje.
21 - WELLINGTON MOURA
Solicita verificação de presença.
22 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Anota o pedido.
23 - BARROS MUNHOZ
Para comunicação, critica o andamento dos trabalhos da 
presente sessão.
24 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Defere o pedido do deputado Wellington Moura. Constata, 
visualmente, quorum regimental.
25 - MILTON LEITE FILHO
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
26 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Anota o pedido.
27 - WELSON GASPARINI
Para comunicação, pede reforma do Regimento Interno 
em relação à frequência da solicitação de verificação de 
presença.

A viatura da PM estava passando, foram fazer o que todo 
policial faz, que é ajudar pessoas, foram fazer uma boa ação - 
estavam indo para casa, já tinham terminado o serviço -, e olha 
o resultado.

Vou falar uma coisa para os presentes e para os que nos 
acompanham pela TV Alesp, quero agradecer os marginais por 
terem deixado os policiais vivos. Olha que incoerência eu falar 
isso. Não é ridículo eu falar isso, deputada? Mas é a realidade. 
Se esses criminosos quisessem, eles teriam matado o major e o 
soldado Braga. Eles estavam sozinhos em uma pista totalmente 
deserta, duas pistolas contra três fuzis. Se eles quisessem teriam 
matado os policiais. Olha onde estamos?

Vejam aí o armamento, esse é um M34, um dos armamen-
tos mais modernos que temos, um 556, um dos armamentos 
mais modernos que temos. Vejam a que ponto chegamos. 
Vocês são jovens, crianças aqui presentes, vejam a que ponto 
chegamos. Chegamos a um ponto em que o armamento é esse, 
armamento de guerra. Olhem o que está sendo usado, explosi-
vos, armamentos de guerra, explodindo as viaturas.

E o interessante, deputada Analice Fernandes, é que, quan-
do eu falo que estamos em guerra, eu sou fascista, sou terro-
rista, falo mal de todo mundo, o Coronel Telhada é violento. 
Repórter Jorge, da TV Alesp, cabo Armando, sou obrigado a 
ouvir que eu sou violento. Violenta é essa loucura que a gente 
vê todo dia. Criminosos usando fuzil, explodindo viaturas. O que 
mais vamos querer?

No Rio de Janeiro mataram os policiais da Força Nacional, 
e por aí vai. Ninguém faz nada. O crime organizado crescendo 
dia a dia, nossas leis, hipócritas, ajudando o crime e ninguém 
faz nada.

Quero, assim, para encerrar minha intervenção de hoje, 
mandar um abraço para o major Kamiyama e para o soldado 
Braga, dizer que eles nasceram de novo. Graças a Deus estão 
bem. Aos policiais militares que nos assistem eu digo, estejam 
espertos, porque a guerra está uma loucura. Está acontecendo 
todo dia, estamos perdendo policiais todos os dias. A popula-
ção que acorde para a realidade do Brasil. Estamos à beira de 
uma guerra civil e ninguém está vendo isso. Seja política, seja 
criminalmente, ninguém está vendo nada, está todo mundo pre-
ocupado com o resultado do futebol feminino que está jogando 
agora à tarde. Está todo mundo preocupado com isso.

Enquanto isso temos policiais e pais de família morrendo 
a essa hora e jovens sendo levados pelo crime, pelo tráfico de 
entorpecentes todos os dias e ninguém faz nada. Nossa situa-
ção é muito complicada e temos, diariamente, exigido do gover-
nador do Estado atenção a esses casos, atenção à Segurança 
Pública e atenção ao funcionalismo público.

Solicito que cópias do meu pronunciamento sejam enca-
minhadas ao secretário de Segurança Pública, ao comandante-
geral da Polícia Militar, ao governador do Estado e ao coman-
dante do 17 BPM/M, que é o batalhão de Mogi das Cruzes, para 
que mandemos um abraço a todos aqueles policiais.

Estamos dando graças a Deus pela vida do major Kamiya-
ma e do soldado Braga.

Muito obrigado, presidente.
A SRA. PRESIDENTE - ANALICE FERNANDES - PSDB - O 

pedido de V. Exa. é regimental.
Gostaria, também, de cumprimentar e parabenizar o depu-

tado Coronel Paulo telhada pelo brilhante trabalho que faz, 
trazendo para o dia a dia desta Casa a situação grave da 
Segurança Pública do nosso Estado, da nossa cidade e deste 
País. Agradeço imensamente por esse debate que V. Exa. faz 
cotidianamente, mostrando a realidade dos fatos para todos 
nós, parlamentares desta Casa.

O SR. CORONEL TELHADA - PSDB - Eu é que agradeço pelo 
trabalho de V. Exa., Sra. Presidente. Havendo acordo entre as 
lideranças partidárias com assento nesta Casa, solicito a sus-
pensão dos trabalhos até as 16 horas e 30 minutos.

A SRA. PRESIDENTE - ANALICE FERNANDES - PSDB - Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, tendo havido acordo entre as lide-
ranças, esta Presidência acolhe o solicitado pelo nobre depu-
tado Coronel Telhada e suspende a sessão até as 16 horas e 
30 minutos.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 14 horas e 46 minutos, a sessão é reaberta 

às 16 horas e 41 minutos, sob a Presidência do Sr. Wellington 
Moura.

* * *
O SR. CEZINHA DE MADUREIRA - DEM - Sr. Presidente, 

havendo acordo entre as lideranças partidárias com assento 
nesta Casa, solicito a suspensão dos trabalhos por cinco minu-
tos.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - PRB - Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, tendo havido acordo entre as lide-
ranças, a Presidência acolhe o solicitado pelo nobre deputado 
Cezinha de Madureira e suspende a sessão por cinco minutos.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 16 horas e 42 minutos, a sessão é reaberta 

às 16 horas e 50 minutos, sob a Presidência do Sr. Roberto 
Tripoli.

* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - ROBERTO TRIPOLI - PV - Sras. Deputa-

das, Srs. Deputados, há sobre a mesa requerimento, de autoria 
do nobre deputado Campos Machado:

“Requeremos, nos termos regimentais, tramitação em 
Regime de Urgência para o Projeto de lei nº 569, de 2016, de 
autoria deste líder, que dispõe sobre a proibição do uso de 
motocicletas de duas rodas, cadastradas em aplicativos de 
plataformas virtuais, para a prestação de serviços de entregas 
rápidas de encomendas no Estado, e dá outras providências.”

Em discussão. Não havendo oradores inscritos está encer-
rada a discussão. Em votação. Os Srs. Deputados e as Sras. 
Deputadas que forem favoráveis permaneçam como se encon-
tram. (Pausa.) Aprovado o requerimento.

Há sobre a mesa requerimento, de autoria do nobre depu-
tado Itamar Borges:

“Requeiro, nos termos do Art. 35, da XIV Consolidação 
do Regimento Interno, a constituição de uma Comissão de 
Representação com a finalidade de participar do 26º Congresso 
Nacional das Santas Casas e Hospitais Filantrópicos, nos dias 31 
de agosto e 01 de setembro de 2016, em Brasília-DF.”

Em votação. Os Srs. Deputados e as Sras. Deputadas que 
forem favoráveis permaneçam como se encontram. (Pausa.) 
Aprovado o requerimento.

A SRA. CLÉLIA GOMES - PHS - Sr. Presidente, havendo 
acordo entre líderes solicito a suspensão dos trabalhos até as 
17 horas e 30 minutos.

O SR. PRESIDENTE - ROBERTO TRIPOLI - PV - É regimental. 
Antes, porém, esta Presidência faz as seguintes convocações: 
Sras. Deputadas, Srs. Deputados, nos termos do disposto no Art. 
18, inciso III, alínea “d”, combinado com o Art. 68, ambos do 
Regimento Interno, convoco reunião conjunta das Comissões 
de Constituição, Justiça e Redação e de Educação e Cultura, a 
realizar-se hoje, às 17 horas, no Salão Nobre, com a finalidade 
de apreciar o Projeto de lei nº 602, de 2016, de autoria da 
deputada Clélia Gomes.


